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CASA MARIA ADELAIDE 

 

 

NUOVE ATTIVITA’ IN COMUNITA’: LA GINNASTICA CON ILARIA 

C’è una nuova attività a Casa Maria Adelaide, che fin da subito ha riscosso 

un gran successo, si tratta dell’attività motoria svolta con l’educatrice 

Ilaria.  

L'attività motoria comprende un insieme di esercizi fisici adattati e 

programmati per migliorare la mobilità, la forza, l'equilibrio, la flessibilità 

e il benessere generale. 

Queste attività possono includere esercizi di 

stretching, rinforzo muscolare, allenamenti aerobici, giochi di 

coordinazione occhio-mano… Uno degli obiettivi è favorire la 

socializzazione e la collaborazione tra i partecipanti, ma anche 

stimolare l'autonomia in quanto le attività proposte vengono da Ilaria 

personalizzate in base alle capacità e alle necessità di ognuno per 

garantire un'attività sicura e motivante. 

Queste attività verranno anche potenziate grazie alla donazione di una cyclette e due pedaline da 

parte del Sign. Paolo da Siena, attraverso degli esercizi che possono essere svolti anche in autonomia 

perché il movimento è sinonimo di salute! 

Subito tutti si sono dimostrati entusiasti e si è potuto vedere come l’attività sia piacevole e 

coinvolgente. Aspettiamo con ansia il giorno in cui Ilaria ci chiama con l’attrezzatura in mano, segno 

che inizia il divertimento! 

 

 



AMICI DE LA PIAVE VOLLEY 

La Piave Volley è una squadra di pallavolo maschile che rappresenta la zona di San Martino di Piave, 

in provincia di Treviso. La squadra compete principalmente in tornei e campionati a livello regionale 

e nazionale, puntando sulla crescita tecnica e sul rafforzamento del gruppo.  

Con una forte identità locale, la Piave Volley è apprezzata per il suo impegno e la dedizione, sia nelle 

categorie giovanili che nella prima squadra, dove i giocatori cercano di raggiungere traguardi sempre 

più ambiziosi. Il club è un punto di riferimento per gli appassionati di pallavolo nella zona.  

Non ultimo, la squadra è attiva dal punto di vista sociale mostrando una sensibilità da ammirare e 

per questo negli ultimi mesi è nata una collaborazione anche con la nostra struttura. I residenti 

hanno iniziato a partecipare al tifo della squadra andando a vedere alcune partite, sentendosi anche 

loro partecipi della squadra e dei suoi successi. Si sottolinea che non si è mai assistito ad una 

sconfitta, da quando siamo parte attiva del fun club de La Piave, abbiamo visto solo vittorie. Ad oggi 

sono diventati tutti esperti nelle regole del gioco e nel sostegno caloroso. Nicola e Riccardo sono i 

supporter più scatenati, hanno imparato i cori e sanno bene come funzionano le regole della partita. 

Luca un po’ meno, infatti chiede sempre spiegazioni ai compagni più esperti perché è comunque 

felice di far parte di questa realtà. Antonio osserva in silenzio tutto ciò che accade e ne è rapito, 

come anche Rodolfo che si emoziona quando i colpi “sono fortissimi”. Anche Giovanni assiste alle 

partite, ma lui “in prima linea” da bordo campo.  

Siamo molto felici poi di partecipare al prossimo torneo che La Piave ha programmato nei giorni 25 

e 26 gennaio 2025, dove abbiamo contribuito in modo concreto con la realizzazione dei trofei e 

gudget per la premiazione finale.  

Saremo ovviamente presenti per sostenere la nostra squadra, forza ragazzi!  

 

 



FESTA DI HALLOWEEN 

 

Anche noi il 31 ottobre abbiamo festeggiato la festa di 

Halloween in puro stile americano. Abbiamo iniziato il 

pomeriggio addobbando tutta casa con teschi, streghe, 

zucche e ragni. Ci siamo addobbati anche noi con cappelli, 

cerchielli e altre cose davvero mostruose. A cena ci siamo 

mangiati una bella pizza e abbiamo chiuso in bellezza con 

dei dolcetti fatti a forma di teschi e di zucche. Ci siamo tutti 

divertiti tanto, con la musica e le risate di tutti. Ma sapete 

qual è stata la cosa più divertente? Vedere gli operatori 

mascherati!! 

    

 

 

 

 

 



PRESENTI ANCHE ALLA PROSECCO RUN  

 

La Prosecco Run è una corsa non competitiva che si svolge tutti gli 

anni a Vidor, organizzata dai nostri amici Lepri Strache. L'evento 

unisce sport e diverse realtà del territorio. I partecipanti 

percorrono diversi percorsi panoramici tra vigneti, cantine e 

paesaggi mozzafiato delle nostre colline.  

Quest’anno i ragazzi della comunità e del centro diurno, a modo 

loro, hanno partecipato allestendo all’interno del polifunzionale di 

Vidor un banchetto dove hanno esposto i portachiavi realizzati con 

dei tappi di sughero dipinti a mano. Questi ultimi hanno riscosso 

un grande successo: molte persone si sono fermate a prenderli 

lasciando un’offerta e conoscendo così la realtà di Casa Maria 

Adelaide.  

Abbiamo approfittato anche della presenza di alcune bancarelle per vedere cosa proponevano, 

Romina è rimasta colpita dai calzini colorati. Luca, Riccardo e Nicola si sono scoperti grandi venditori 

e ciceroni, le pubbliche relazioni sono proprio il loro forte: “abbiamo visto tanta gente che arrivava 

da paesi diversi, c’era chi parlava inglese e chi tedesco!”. Ci hanno detto che amano questa corsa 

proprio per i magnifici paesaggi che si possono ammirare durante la fatica della corsa. Per 

concludere la giornata e l’esperienza ci siamo fermati a mangiare insieme agli organizzatori, ospiti 

della Pro Loco di Vidor, un delizioso menù: antipasti e un fantastico cotechino con contorni misti e 

per finire caffè e dolce. Aspettiamo con ansia la prossima edizione! 

 

 

 



L’ATTESA DEL NATALE …. 

 

L’arrivo del Natale è un momento speciale che porta con sé un’atmosfera di gioia immensa in tutti. 

I giorni che precedono la festa sono dedicati a creare insieme gli addobbi, i lavoretti e le decorazioni, 

che non solo arricchiscono la struttura, ma che soprattutto coinvolgono tutti in un’esperienza 

condivisa. 

Tutti insieme abbiamo partecipato alla decorazione della casa, 

alla realizzazione di palline di carta per la decorazione 

dell’albero comunale e la creazione di centro tavola per la festa 

di Natale, tappi di sughero, carta, colla, nastri, bottoni e glitter 

sono stati i nostri migliori 

alleati. Il Natale per noi è 

iniziato praticamente già a 

inizio dicembre.  

La casa è stata decorata dai 

nostri ragazzi con l’aiuto delle 

volontarie Alice, Lidia Chiodero 

e Lidia Ferracin, appendendo addobbi, allestendo due presepi nei 

due saloni della struttura. Ma il momento più atteso è stato 

l’allestimento dei due alberi di Natale con le palline, i nastri, i fiocchi, 

le luci e le stelle di carta che ha creato un’atmosfera magica e 

davvero tutti hanno collaborato.  

Quest’anno abbiamo atteso il Natale anche con un nuovo progetto, la creazione di palline natalizie 

insieme al centro diurno e alle realtà del nostro paese: la scuola materna Tittoni e la casa di riposo. 

Un grande aiuto è stato dato anche dai volontari del laboratorio di pittura. I residenti di Casa Maria 

Adelaide e i ragazzi che frequentano il centro diurno hanno infatti collaborato con bambini e nonni 

per creare palline super colorate che poi insieme hanno appeso all’albero posto nell’atrio del 

Municipio di Vidor per tutto il periodo delle festività. È stato un momento di aggregazione 

importante tra le realtà del nostro comune, apprezzato molto dal Sindaco che ci ha fatto molti 

complimenti e dai nostri ragazzi. Noi speriamo che possa essere riproposta questa collaborazione 

anche il prossimo anno. 



 

 

 

 

 

 

 

 

… E LA GRANDE FESTA!!  

 

Il Natale è più di una festa: è un’occasione per sentirsi parte di qualcosa di grande, per creare 

insieme e per celebrare il calore della comunità.  

Quest’anno il 19 dicembre abbiamo organizzato la 

consueta cena di natale presso il polifunzionale di 

Vidor con tutti i familiari, i volontari, i nostri amici e 

le persone care a Casa Maria Adelaide. Eravamo 

davvero tantissimi, quasi 200 persone. Abbiamo 

lavorato molto per creare la giusta atmosfera: 

addobbi, centri tavola e stelle di Natale hanno reso 

tutto molto bello.  

La serata è iniziata con l’arrivo di Babbo natale 

insieme ai ragazzi de La Piave Volley che hanno portato in regalo a tutti i ragazzi un sacchetto con 

dei dolciumi. Non sapevamo nulla, è stata una bella sorpresa che ha lasciato tutti a bocca aperta.  



Dopo questo primo momento di stupore è iniziata la cena con un 

menù ricco: affettati e formaggi come antipasto, risotto con 

radicchio e salsiccia come primo, arrosto di carne come secondo 

con i contorni e per concludere una bella fetta di pandoro e 

panettone. Per questo dobbiamo 

ringraziare la Pro Loco La Vidorese, Fabio 

e Renato, le Lepri strache, Francesca e 

Stefania, Tiziano e tutti quelli che hanno 

collaborato. 

Tutti con la pancia piena ci siamo messi a cantare e ballare. Il Karaoke è 

stato uno dei momenti più apprezzati, i ragazzi avrebbero voluto che non 

finisse più. Gli 883, Umberto Tozzi, Vasco e molti altri ci hanno 

accompagnato durante balli scatenati.  

 

Dopo è arrivato anche il momento della lotteria. I biglietti sono andati a ruba, tutti hanno tentato la 

fortuna. Speriamo che chi non è stato fortunato nel gioco lo sarà in amore.  

I premi e la serata sono stati molto belli, familiari, ragazzi e invitati speciali sono rimasti 

piacevolmente colpiti. Ci vedremo il prossimo anno, con la stessa energia! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



IL RALLY PROPRIO A CASA MARIA ADELAIDE 

 

Il rally Prealpi è una gara che intrattiene il nostro territorio da ormai un bel po’ di anni, richiamando 

tanti tifosi da tutti i paesi limitrofi. Questa competizione automobilistica, che si svolge nelle zone 

collinari della provincia di Treviso, tra cui i comuni di Vidor, Fontigo e Moriago, fa parte del 

Campionato Italiano Rally (CIR) e si distingue per i suoi impegnativi percorsi, che includono stretti 

tornanti, tratti veloci e sterrati. Il rally prende il nome dalle Prealpi Venete, che costituiscono lo 

sfondo panoramico dell'evento. La gara attira numerosi appassionati e piloti professionisti, ed è 

conosciuta per la sua organizzazione di alto livello e per la bellezza dei paesaggi in cui si svolge 

.  

Ogni anno le prove di questo evento si sono svolte proprio davanti a Casa Maria Adelaide, una gran 

bella fortuna! Così abbiamo deciso di partecipare anche noi, a modo nostro. Insieme al Centro 

Diurno abbiamo allestito un piccolo ristoro con thè caldo, caffè, bibite, biscotti, brioche e pandoro 

dove tutti gli appassionati di questa competizione hanno potuto guardare le prove automobilistiche 

bevendo qualcosa di caldo e gustandosi un dolce.  

I nostri ragazzi sono rimasti contenti di questa occasione, guardando le macchine che sfrecciavano 

a grande velocità e condividendo un bel momento insieme. 

Speriamo che anche l’anno prossimo si ripresenti questa bella occasione.  

 



TUTTI IN GITA E CHE GITA!! 

 

Il giorno 3 dicembre 2024 Noi del centro diurno siamo andati in gita a Verona… la giornata è 

cominciata così: abbiamo fatto il viaggio fino alla città accompagnati dall’autista Damiano, che tra 

una barzelletta e l’altra ha fatto sembrare il viaggio più breve di quanto è realmente. Durante il 

viaggio la nostra compagna Elisabetta ci ha illustrato le bellezze della città, raccontandoci la storia 

del monumento più simbolico: l’arena, per poi passare al Ponte Vecchio fino ad arrivare all’antico 

teatro romano. Una volta arrivati in città abbiamo fatto una bellissima passeggiata tra i mercatini di 

natale, dobbiamo dire che siamo stati fortunati perché di martedì non c’era il caos del week-end!!! 

Circondati da profumi di dolci di tutti e tipi e aromi di calde tisane e cioccolata tanti di noi hanno 

fatto degli acquisti. 

Elisa ha comprato una bellissima pallina di natale, Francesco per non essere da meno ne ha prese 

ben due che addirittura si illuminano, Mara ha pensato alle fredde serate d’inverno e ha acquistato 

un the speciale, Elisabetta ha acquistato assieme ad Elvira le palline con la neve che scende… tra un 

acquisto e l’altro è arrivata l’ora di pranzo e ci siamo diretti tutti alla pizzeria “Nastro Azzurro” in 

centro a Verona esattamente di fronte l’Arena. Siamo stati accolti da molti camerieri e serviti 

velocemente…che dire… la pizza era una bontà!!!!! Terminato il pranzo con immancabile caffè e 

dolce ci siamo spostati davanti all’Arena per fare delle bellissime foto ricordo sotto la stella che 

viene allestita durante le feste. Le operatrici hanno subito scoperto che in piazza Brà c’erano anche 

altri banchetti di dolciumi e per testare la nostra resistenza ci hanno fatto fare una passeggiata 

proprio lì in mezzo tra le numerose bancarelle e abbiamo potuto gustare una buonissima cioccolata 

calda… 

Anche se Romeo e Giulietta non li abbiamo visti la gita ci è piaciuta davvero molto e speriamo che 

con l’anno nuovo possiamo farne tante altre per arricchire il nostro bagaglio di conoscenze!!! 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


